



PROLOGUE

Qui aurait pu imaginer avant 2020 subir une restriction massive de nos libertés et une série de mesures expérimentales ? À savoir le confinement d'une population saine, le couvre-feu tous les soirs, le port du masque généralisé à des personnes en bonne santé, et ensuite une obligation vaccinale d'un produit expérimental.

➤ Pourquoi est-ce que j'ai décidé d'écrire ce livre ?

Tout d'abord, j'ai 22 ans et je suis étudiant en biologie à l'Université d'Aix-Marseille. Cependant, je m'exprime non pas en tant qu'étudiant, mais en mon nom propre.

J'ai été choqué de voir le gouvernement français imposer à la population une doxa selon laquelle : nous faisons face à une épidémie sans précédent ; il n'existe aucun traitement ; nous devons nous soumettre à des restrictions sanitaires attentatoires aux libertés sous peine d'une amende ; la vaccination est l'unique solution de sortie de crise.

Ce qui m'a particulièrement interpellé, c'est la succession de mesures incohérentes, les discours contradictoires des mêmes intervenants (Ministres et médecins), la propagande infernale, la confiscation du débat par la censure, l'accusation de « complotisme » et la prise en otage de la population dans un ascenseur émotionnel. Dans cette société à l'ère du Covid, les valeurs ont été inversées. Le peureux se faisait passer pour un héros social en portant un masque, le citoyen libre se faisait insulter « d'égoïste irresponsable », et le mensonge est devenu la vérité.

J'ai commencé à douter de la gravité de la « pandémie » lorsque les médias continuaient d'effrayer la population pendant l'été 2020 alors que l'épidémie s'était quasiment éteinte. Et pour couronner le tout, le gouvernement a imposé le port du masque dès l'été alors la situation ne l'exigeait pas et alors qu'au pic de l'épidémie, le port du masque était fortement déconseillé. Pour moi, le discours officiel ne faisait pas sens. Je me suis demandé si c'était de l'incompétence de la part des membres du gouvernement. Mais j'ai fini par comprendre que l'objectif était de semer la confusion au sein de la population dans le but ultime de la faire adhérer à une expérimentation vaccinale inédite dans l'histoire de l'humanité. Cette dernière constituera certainement le plus grand scandale de santé publique mondial.

En raison de cette situation totalement anormale, j'ai décidé d'enquêter. J'ai même créé un site internet : **covidrechercheverite.fr**. De plus, des scientifiques qui se sont levés pour rétablir les faits, notamment à travers le Conseil Scientifique Indépendant, ont contribué à ma compréhension des dessous de cette crise « sanitaire ». Je me suis auto-formé à discerner les informations et à me rapprocher au maximum des faits. Je ne prétends pas détenir la vérité absolue, car personne ne peut prétendre la posséder. On dit souvent que le « consensus scientifique » est le meilleur niveau de preuve et qu'il faut le suivre. Je suis en désaccord, car la vraie valeur de la science est au contraire le dissensus et la remise en question permanente de nos certitudes. Nos connaissances évoluent au gré de nos observations et expériences. Lorsqu'on refuse de sortir du consensus pour quelque raison que ce soit, on est dans le dogme et dans le refus du progrès.

Ce livre est le fruit de mon travail de recherche qui a duré plus de trois ans. Toutes les informations sont rigoureusement sourcées de références officielles et scientifiques. Ce livre peut servir d'argumentaire et constitue une trace écrite de cette sombre période du Covid. Le numérique est utile pour échanger rapidement des informations, mais le papier, lui, perdure dans le temps et demeure le meilleur outil pour transmettre la connaissance avec qualité aux générations actuelles et futures.

➤ De quoi parle le livre ?

Ce livre vous offre un tour d'horizon assez large sur les chiffres du Covid-19 (mortalité, hospitalisations, malades), la propagande médiatique, le scandale des pseudo-vaccins à ARN messenger, les traitements rejetés par le gouvernement, la corruption dans le monde médical et pharmaceutique, l'origine du virus, ainsi qu'une vision de l'après-Covid.

Êtes-vous prêts ? Alors accrochez-vous !
